

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, wie wir es mit unseren Gottesdienstzeiten in St. Johannis und der Immanuelkirche halten wollen, haben wir Sie in einem Aushang gefragt. Fast 100 Personen haben sich eingetragen. Der Kirchenvorstand hat sich das Ergebnis in seiner Sitzung am 16. April angeschaut und daraus folgende Überlegungen abgeleitet:

Wir wollen weiterhin an jedem Sonntag in St. Johannis und zweimal im Monat in der Immanuelkirche Gottesdienst feiern, aber dabei Möglichkeiten zu Abendgottesdiensten eröffnen, die besonders gestaltet sein können. Damit haben wir schon gute Erfahrungen gemacht.

Was könnte das praktisch heißen? Dreimal im Monat laden wir in St. Johannis morgens mit anschließendem Kirchenkaffee ein, einmal am Samstag abends um 18:00 Uhr. Wenn wir keinen Sonntagvormittagsgottesdienst in St. Johannis anbieten, sind wir dafür am Sonntagmorgen in Immanuel für Sie da. Und der zweite Gottesdienst im Monat in Immanuel kommt dafür auch auf den Samstagabend um 18 Uhr zu stehen und kann mit einem „Dämmerchoppen“ ausklingen.

Bei der Anfangszeit in St. Johannis hat die größte Teilgruppe 10:00 Uhr (und nicht 10:30 Uhr oder 11:00 Uhr) angekreuzt, vermutlich, um dem anschließend Kirchenkaffee genügend Raum geben zu können.

Diese Überlegung hätte überdies den Charme, dass ein einziger Pfarrer / Pfarrerin beide Gottesdienste unserer Gemeinde hält und wir künftig nicht zwei Predigten anfertigen wie bisher. So etwa könnte das künftige Schema nach den Sommerferien aussehen:

	St. Johannis	Immanuel
1. Wochenende im Monat	So 10:00 Uhr	
2. Wochenende im Monat	So 10:00 Uhr	Sa 18:00 Uhr
3. Wochenende im Monat	So 10:00 Uhr	
4. Wochenende im Monat (10:00?) Uhr	Sa 18:00 Uhr	So 9:45

Wir legen Ihnen das in einer Gemeindeversammlung im Mai oder Juni zum Mitüberlegen vor.

Was könnte für Sie aus dem Kirchenvorstand weiterhin interessant sein?

Zum einen, dass wir die Ausschreibung der Sekretariatsstelle mit 20 Stunden beschlossen haben. Wenn Sie jemanden kennen, der seine Fühler deswegen ausstrecken möchte, kann er oder sie sich gerne bei mir melden.

Außerdem haben wir noch etwa vier Wochen Zeit, um Kandidaten und Kandidatinnen für den Kirchenvorstand zu benennen. Auch hier gilt: Sprechen Sie uns an, wenn Sie selbst Interesse haben oder jemanden geeignet finden.

Am kommenden Sonntag "Jubilate", 21. April, können Sie den Gottesdienst um 10.00 Uhr in St. Johannis mit Pfarrerin Susanne Wildfeuer und anschließendem Kirchenkaffee feiern. Oder Sie gehen nach St. Stephan, wo sich um 10:00 Uhr unsere Konfirmanden und Konfirmandinnen vorstellen. Diakon Timo Richter und Pfarrer Jürgen Dolling haben den Gottesdienst vorbereitet.

Mit herzlichen Grüßen vom ganzen Johannisteam

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel